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Reference: GC/2025/03
EMPLOYMENT VACANCY – FREISTELLE 
1.     Applications are invited from suitably qualified and experienced staff for the post located in Paderborn / Sennelager.  It would be appreciated if this circular could be disseminated as widely as possible so that interested applicants may apply. 

Wir begrüßen Bewerbungen von entsprechend qualifizierten und erfahrenen Mitarbeitern*innen für die Stelle in Paderborn / Sennelager. Wir bitten um eine möglichst weite Verbreitung dieses Rundschreibens, damit sich interessierte Bewerber bewerben können.













_______

Unit



Post/Grade



Closing date












for applications


Einheit



Stelle/Eingruppierung

Bewerbungsfrist


______________________________________________________________________________
Defence Fire & Rescue
Firefighter

 

30.01.2025
Service Sennelager

P2 - 256 hours per month
Defence Fire & Rescue
Feuerwehrkraft 
Service Sennelager

P2 - 256 Stunden/Monat
Fixed-term contract as sick replacement in accordance with TzBfG §14 (1) 

Befristeter Arbeitsvertrag als Krankheitsvertretung gemäß TzBfG §14 (1)
Start date:


as soon as possible
Anfangsdatum: 

schnellstmöglich
_____________________________________________________________________________  

2.
Closure date for the submission of applications is shown above. Those applicants whose qualifications and previous service show that they may be suitable will be invited to attend an interview.

Die Frist für die Einreichung von Bewerbungen ist oben angegeben. Bewerberinnen und Bewerber, die aufgrund ihrer Qualifikationen und ihres bisherigen Dienstes geeignet sein könnten, werden zu einem Vorstellungsgespräch eingeladen.

3.
Applications must be in writing and should be e-mailed to:

GSO-GEO-LECHR-Sen-GpMailbox@mod.gov.uk
and must reach this office by the closing date shown.

Bewerbungsunterlagen sind bitte schriftlich einzureichen und bis zum vorgenannten Einsendeschluss an folgendes E-Mail-Postfach zu senden:

GSO-GEO-LECHR-Sen-GpMailbox@mod.gov.uk
4. The following qualifications / experience are essential:

Folgende Qualifikationen / Erfahrung sind notwendig:
· Be a breathing apparatus wearer and meet the required DFR standards.
· Must be physically fit.
· Attend practical and theoretical training periods on all aspects of firemanship as shown on brigade training programme or as ordered by his / her supervisors.
· Attend all progressive trade training courses to maintain competence and standards. Courses may also be conducted in the UK.
· Understand and respect diversity and adopt a fair and ethical approach to others.

· Is open to change and actively seeks to support it.

· Maintain a confident and resilient attitude in highly challenging situations.

· Work effectively with others both within the Fire and Rescue Service and in the community.

· Communicate effectively both orally and in writing.

· Committed and able to develop self and others.

· Understand, recall, apply and adapt relevant information in an organised, safe and systematic way.

· Maintain an active awareness of the environment to promote safe and effective working.

· Adopt a conscientious and proactive approach to work to achieve and maintain excellent standards. 

· B and CE driving licence.

· Träger von umluftunabhängigem Atemschutz.
· Körperliche Fitness.
· Teilnahme an praktischen und theoretischen Schulungen im Hinblick auf alle Aspekte des Feuerwehrwesens, wie im Brigade Training Programm festgelegt oder durch seine/ihre Vorgesetzten angeordnet.
· Teilnahme an allen beruflichen Trainingslehrgängen zur Aufrechterhaltung von Kompetenz und Standards. Diese Lehrgänge können auch im Vereinigten Königreich stattfinden.
· Versteht und respektiert die Vielfalt der Arbeit und zeigt eine faire und ethische Einstellung anderen gegenüber.
· Steht Änderungen offen gegenüber und unterstützt diese aktiv.

· Behält in äußerst schwierigen Situationen eine zuversichtliche und robuste Haltung.

· Erfolgreiche Zusammenarbeit mit anderen Personen, sowohl innerhalb des Fire and Rescue Service als auch in der Allgemeinheit.

· Ist in der Lage, sowohl mündlich als auch schriftlich effektiv zu kommunizieren.

· Engagiert sich und ist fähig, sich selbst und andere Personen weiterzuentwickeln.

· Verständnis, Erinnerung, Anwendung und Anpassung bedeutsamer Informationen auf organisierte, sichere und systematische Art und Weise.

· Hält ein aktives Umweltbewusstsein aufrecht, um sichere und effektive Arbeitsweisen zu fördern. 

· Gewissenhaftes und proaktives Arbeiten zwecks Erreichen und Aufrechterhalten ausgezeichneter Standards.
· Fahrerlaubnis Klasse B und CE.
5.
This position is open to all applicants, however, it could be filled without interview if redundancy provisions intervened. If the post is to be filled externally it may be necessary to compile a shortlist due to the number of applicants.
Diese Stelle steht allen Bewerbern offen. Es besteht jedoch die Möglichkeit, dass die Position ohne die Durchführung von Vorstellungsgesprächen besetzt wird, sollte ein*e Bewerber*in durch eine Schließungsmaßnahme Vorrang bekommen. Bei externer Besetzung kann es aufgrund der Anzahl der eingehenden Bewerbungen notwendig werden, eine Vorauswahl vorzunehmen.
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